
ミズベリング検討会議概要 

 

②第２回インバウンド戦略検討会議  

平成 27 年７月１７日（金） 午前１０時～ 委員２０名出席 

 

冒頭、市長あいさつでは、外国人観光客をどう招き入れるかが全国共通の課題となっ

ている、このインバウンド会議において良い戦略が出していければと考えていると言っ

た趣旨の挨拶がありました。 

議事では、事務局から２７年度に行われたインバウンド戦略について説明があった後、

委員からは、市が事業を進めるときは、予算段階で関係者と協議が必要ではないか？・ 

笛吹市への短い滞在時間の中で何をすれば観光客がリピーターになるのか検討してい

ただきたい。県では、トップセールスとしてアセアン（インドネシア・フィリピン）を

中心に行っているが、これからは欧米へも目を向けるべきではないか？・桃の花などの

強みをアピールしていくべきではないか？・インバウンドを取り込むには海外アプリな

どにも対応できるように情報を提供していくべきなどの意見が出されました。また、外

国人のマナーについても意見が出されました。 

今後は、事務局として本日いただいた意見を担当部局と共に検討し、次回までにはイ

ンバウンドの方向性が出せる資料を作成したなかで検討会議を開催することを確認し

閉会しました。 

 

 
川中島合戦に参加した訪日外国人 


